

Sortie à Beuvry et Béthune

Le mardi 19 avril 2016

Maison de la Poésie



La maison de la Poésie Nord - Pas de Calais est située au cœur du Domaine de Bellanville, domaine inscrit depuis sa création en 1988, l'association a pour vocation de développer, de diffuser et de promouvoir la poésie.

Hommage à Noël Josèphe



Noël Josèphe né le 25 mai 1920 à Boeschepe a été élu maire de Beuvry, puis conseiller général, puis député et en 1981, il remplace Pierre Mauroy à la présidence du Conseil Régional jusqu'en 1992.

Passionné par la poésie, il fonde à Beuvry La Maison de la poésie. Il décède le 23 mars 2006

Lycée Hôtelier Marguerite Yourcenar



Menu

Apéritif

Entrée

Plat

Dessert

Café

Boissons comprises

Béthune et son centre-ville

Fortement touché par les bombardements lors de la 1ère guerre mondiale, le centre-ville de Béthune est reconstruit dans les années 20 dans un style éclectique mêlant Régionalisme et Art déco. Seul le beffroi du XIVe siècle qui trône au milieu de la Grand Place est le témoin de l'histoire de la cité. Le Beffroi est inscrit depuis 2005 au patrimoine mondial de l'UNESCO.

Ascension du Beffroi : Construit en 1388 « Moyen âge » hauteur 50 mètres, tour carrée de 33 mètres surmontée d'un campanile de 17 mètres, la visite se fait sur 4 niveaux, 133 marches (la salle des Echevins, la salle des guetteurs, le carillon). On peut noter que le Beffroi a servi de modèle pour le logo de la Région Nord - Pas de Calais.



La confrérie des charitables de Saint Eloi



En 1188, deux forgerons, Germon de Beuvry et Gauthier de Béthune, eurent une céleste vision : Saint Eloi leur demanda de former une « Karité », une confrérie pour assister les pauvres, soigner des malades et inhumer les morts sans distinction de religion ou d'opinion. Depuis ce jour, la confrérie poursuit son action.

Gravures, tableaux, objets d'art, photographies et témoignages vous ont été présentés par les Charitables.